





pendidikan Islam integrative, pendidikan yang lebih menekankan sisi moralitas atau akhlaqul karimah. Penanaman nilai-nilai luhur, seperti: kejujuran, keikhlasan, kesetia-kawanan, kebersamaan dan gotong royong menjadi prioritas utama. Kebeningan hati dan kesucian jiwa menjadi hal yang utama yang tak bisa dilewatkan. Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa juga memiliki Lembaga Panti Asuhan Anak Yatim dan Dhu'afa yang bergerak di bidang penyantunan anak-anak yatim dan kaum dhuafa. Juga Lembaga Keruhanian Islam yang membina dan membimbing para santri dan berbagai kalangan baik yang berbasis santri (pernah di Pesantren) maupun yang berbasis anak-anak jalanan dan preman. Satu persatu mereka diajak kembali ke jalan Allah.

Awal sebelum terbentuknya yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa. Ini semua hanyalah sebuah pengajian rutinan yang di pimpin oleh almarhuma KH. Achmad Saiful Huda yaitu ayah dari Dia. KH. Achmad Saiful Huda awalnya melihat potensi dakwah anaknya di bidang tasawuf. Dan keseharian KH. Achmad Saiful Huda yang keseharian ia banyak mengisi ceramah di berbagai tempat selalu memberikan ruang untuk putranya, tetapi Dia selalu menghindarinya. KH. Achmad Saiful Huda pun memakluminya karena jiwa masa mudanya masih menggelora. Dan waktu yang di gunakan oleh Dia lebih banyak diisi dengan belajar dan mempelajari ilmu tasawuf sebagai pendalaman. Namun KH Achmad Saiful Huda tidak keilangan car untuk membujuk Dia. Suatu ketika KH. Achmad Saiful Huda berpura-pura sakit, dan Dia









generasi santri berilmu, beramal dan bertaqwa yang berkualitas dalam mengimplementasikan ilmunya di lingkungan masyarakat sekitarnya.

Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa selalu berusaha mengembangkan santrinya dalam pembinaan akhlakul karima seperti kegiatan TPQ, Madrasah Diniyah, pengajian kitab kuning yang diikuti santri mukim maupun santri kalong, santri ini dapat mengikuti kegiatan Pondok Pesantren secara lebih jelas dan intens. Namun dalam suatu upaya pengembangan dan penyempurnaan masih banyak problem atau kendala-kendala yang menjadikan perlu adanya beberapa tambahan serta penambahan fasilitas khususnya dalam bidang sarana atau fasilitas pendidikan, penambahan asrama santri, serta media belajar santri. Sehingga masih sangat membutuhkan berbagai bantuan dari berbagai pihak.

Kondisi Pondok Pesantren atau lingkungan Fisik Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa, diantaranya adalah. Masyarakat pesantren yang terdiri dari pemimpin pondok pesantren atau kyai, ustadz, santri dan pengurus.

Dalam Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa ini adapun stuktur kepengurusan pesantren diantaranya yaitu:

- a. Pemangku Pondok :KH. Mohammad Nizam As Shofa
- b. Ustadz : H. Abdul Juari
- c. Pengurus
  - 1). Ketua : KH. Mohammad Nizam As shofa

- 2). Wakil Ketua : Abdul Wahab Machfudz
- 3). Sekretaris : H. Imam Muslim
- 4). Bendahara : H. Achmad Marsono
- 5). Pembantu umum : H. Achmad Ghufroni
- a). Santri

Santri yang mondok di Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa terdiri dari dua golongan yaitu santri kalong dan santri mukim.

- b). Awal pembangunan pada tahun 2002-2009

Sarana prasarana seperti masjid, rumah kiai, pondok atau asrama santri, gedung pendidikan Diniyah. Seperti: masjid Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa yang terletak di halaman Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa ini difungsikan sebagai pusat kegiatan keagamaan. Selain berfungsi sebagai tempat untuk shalat jamaah bagi santri dan warga sekitar masjid ini juga berfungsi sebagai tempat: Pengajian terpadu untuk santri putra dan putri yang diasuh oleh pemangku pesantren dan para guru. Dan sebagai sarana pengajian tasawuf Reboan Agung untuk santri mukim maupun santri kalong yang dilakukan setiap hari Rabu malam yang di pimpin oleh KH. Mohammad Nizam as Shofa. Rumah kyai ini terletak di kompleks Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa yang berada tepat di sebelah kiri setelah pintu masuk pondok



















4.	14,00- 15,30	Mengaji	Para santri mengaji kitab sesuai dengan jadwalnya dan dilanjutkan dengan sholat ashar berjamaah.	Dipimpin oleh KH. Mohammad Nizam As-Shofa.
5.	15,30- 17,00	Keterampilan	Bagi para santri yang masih MTs dan Aliyah mereka diajarkan berwirausaha dengan melakukan pengisian ualng air Mada.	Dipimpin oleh ustadz Zainal Abidin.
6.	17,00- 19,30	Melakukan kegiatan yang ada di pesantren	Para santri persiapan untuk mandi, setelah itu makan, persiapan shalat magrib para santri membaca alquran dan mengaji kitab kuning.ditutup shat isya'.	Dipimpin oleh ustad Abdul Wahab
7.	19,30- 21,30	Jam Belajar	Belajar bersama di aula dengan materi pelajaran sekolah masing-masing. Kecuali hari rabu jam 20,00-24,00 setelah shalat isyak para santri menyiapkan keperluan pengajian tasawuf rabu agung bagi santri yang bersekolah tidak diwajibkan mengikutinya.	



1. Visi dan Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa Untuk mengabdikan pada Islam dan kaum Muslimin dan sebagai lembaga penyalur anak yatim yang berperan sebagai lembaga sosial yang mampu meningkatkan taraf hidup, mengangkat harkat dan martabat bangsa dengan berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945 serta Al Quran dan Al Hadist.
2. Misi Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa mempunyai misi untuk mengajarkan santrinya untuk mengamalkan ajaran agama Islam, mempererat tali ukhuwah Islamiyah dengan saling tolong-menolong meringankan beban sesama, membentuk anak yang sholeh dan sholihah sekaligus beriman kepada Allah SWT, membentuk generasi yang mampu mengamalkan nilai-nilai agama Islam, membentuk anak yang cerdas, mandiri, menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi serta berbakti kepada orang tua dan guru serta terhadap Nusa dan Bangsa, membentuk sumber daya manusia yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945 serta bersumber pada Al Quran dan Al Hadist, meningkatkan



dan lainnya. Sementara krisis nilai, terancam kepribadian masyarakat yang dekadensi moralnya semakin sering terdengar. Dalam satu upaya yang mengerahkan segala sumber di bidang pendidikan untuk memecahkan berbagai masalah tersebut, maka eksistensi di pondok pesantren akan lebih disorot. Karena saat ini, masyarakat dan pemerintah lebih mengharapkan pondok pesantren yang dapat memiliki suatu potensi yang besar dalam bidang pendidikan.

Dalam Yayasan Pondok Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa ini kiai Mohammad Nizam As-Shofa selain telah menjadi pengasuh dia juga menjadi pendidik didalam Yayasan Pondok Pesantren , karena menurut para pengurus dan para santrinya dia merupakan figur kiai yang sangat peduli dan tanggung jawab terhadap proses pengajaran ilmu agama dan pengajaran keterampilan kepada para santri-santrinya. Di sangat berharah dengan diajarkan ilmu-ilmu agama dan keteampilan secara langsung (bertatap muka) denagn para santrinya. Mohammad Nizam selalu bersikap ramah dalam menanggapi suatu masalah dalam proses pengajaran yang dia lakukan seperti; adanya perbedaan pendapat dengan para pengurus –pengurus Yayasan Pondok Pesantren.

Maka dari itu, ia ingin menjadikan Yayasan Pondok Pesantren Ahlus-Shofa Wal-Wafa ini menjadikan suatu pendidikan Islam yang dapat menghasilkan para santri berakhlak dan berbudi pekerti yang baik agar tidak mengecewakan kepercayaan masyarakat sekitarnya. Selain itu, dia



